

平窪の学舎

楽しい演劇を鑑賞しました



5月31日(水)に、劇団キャロットのみなさんによる「オズの魔法使い」を全校児童が鑑賞しました。今回も、感染症対策の観点から、下学年と上学年に別れて鑑賞

しました。この劇は、主人公ドロシーが、魔法の国に迷い込んでしまい、そこで、「脳みそ(知力)がほしい案山子」「心(感情)がほしいブリキ」「勇気がほしいライオン」と出会い、それぞれがほしいものを手に入れるために冒険を繰り返し、最後に、それ



ぞれの種を手にするというもので、リズムカルでユーモラスな劇でした。劇団のみなさんの演技に、子どもたちは、笑ったり、拍手したりと、楽しく鑑賞していました。



防犯教室

6月1日(木)に防犯教室を行い、不審者が学校に侵入した場合の職員の対応と児童の安全確保(避難)、また、児童が路上等で不審者に遭遇した場合の対処法、職員のさす股による不審者への対処法等について実演を通して訓練しました。当日は、警察署員とスクールサポーターの方



にご指導をいただきました。その中で、特に強調されていたのは、「いかのおすし」です。これまでも何度も指導を受けていることですが、実際の場面で確実に行えることが重要です。いざとなると、大声が出なくなることもあるようです。ご家庭においても、日頃から繰り返しご指導ください。



- 『いか』 ついていかない
- 『の』 車にのらない
- 『お』 おおごえでさげぶ
- 『す』 すぐにげる
- 『し』 しらせる



